



Un meuble "vintage". Photos Géraldine Claus



Géraldine Claus utilise toutes les techniques possibles et imaginables pour transformer meubles et commodes. Photos Bruno Suisse



Avant/après, Géraldine Claus métamorphose les meubles de vie révolue et en fait des œuvres d'art.

HISTOIRES DE MEUBLES

ENVIE DE NE PLUS GASPILLER, DE RECYCLER, DE S'ECHAPPER D'UNIVERS TROP STANDARDISÉS... GRÂCE AU TRAVAIL DE BROCANTEURS DE NOUVELLE GÉNÉRATION OU D'ARTISTES DÉCORATEURS, LE MOBILIER ACCÈDE DÉSORMAIS À L'IMMORTALITÉ. TOUT EN BEAUTÉ ET EN SINGULARITÉ, COMME LE MONTRENT PAR EXEMPLE LES CRÉATIONS DE GÉRALDINE CLAUS À BRIEY (54).

Des meubles qui en disent long. Au-delà de leur fonction utilitaire première qui dure, les voici racontant une histoire. Des histoires. Directement sorties des livres, des souvenirs d'enfance et de l'imagination, par la magie des peintures et des pastels de leur créatrice, Géraldine Claus. Elle reporte dans le petit atelier qui jouxte sa maison, au cœur de Briey (54), C'est plus pratique lorsque surgit une idée, quelle que soit l'heure du jour ou de la nuit ! Dans un espace compact, mais tellement chaleureux, commodes, buffets et commodes sont un abri d'une résurrection artistique qui leur donne une seconde vie. D'autres, ayant déjà réalisé leur mue, expriment délicatement leur intemporelle beauté dans des convertis, shabby délicieusement poussiéreux, dark steampunk et même un peu encore vintage, ils éblouissent. Mais ces démonstrations nécessitent d'arts précises : couleurs numériques et linéaires, avec un certificat d'authenticité, toute de l'inspiration de Géraldine Claus.

« Curieuse de tout (» J'aime apprendre pour me remettre «), cette autodidacte assume aujourd'hui le revendiquant comme celle : « J'ai enfin arrêté de me sentir dégénérante parce que je n'avais pas fait une école d'art ou d'artisanat. » Maintenant, elle en a fait un atout. Qui lui permet de créer en direct. Ce qui semble bien puisqu'elle n'a « aucun » ou « rien » avec les commandes. Comme un peu de chance sur le côté, je prends ce qu'il me reste », dit-elle.

« J'ADORE AMENER LES GENS VERS MON TRAVAIL »

A priori de la, tout l'inspire. « J'aime marcher dans une forêt d'eau ! Je trouve alors de l'espace pour inventer et reproduire cet effet sur le bois. En fait, tout me convient à mon plaisir ». Lieu de toutes les métamorphoses vers les meubles étonnantes qu'elle a réalisés pour cette cliente récupérée en Charente et là. « Au début, je prenais brut ce que je trouvais. Maintenant, je suis plus sélective sachant que parfois, je rencontre ce qui fait pas assez de meuble. » Du moins, pas sur l'instant. Mais à chaque leur heure viendra, au gré des rencontres. « J'aime amener les gens vers mon travail », poursuit Géraldine Claus qui s'est mise sur les réseaux sociaux une fois communauté très active à ses propéretés antiques. Plus encore désormais, qu'elle n'est engagée sur le site de la professionnalisation il y a un peu plus d'un an.

BRUNO SUISSE

www.parisdecointerior.com
goc@wanadoo.fr / 06 19.25.25.49